

Beschluss

Wahl

Kenntnisnahme

Arbeitsgruppe: // Bearbeiter/in: Sprecherteam	Datum: 17.10.2022
--	-------------------

Beratungsfolge	Termine	Art der Entscheidung
Jugendrat des Kreises Mettmann (Kreisjugendrat)	25.10.2022	Beschluss

**Änderung der Geschäftsordnung des Kreisjugendrates
Hier: Regelung zur Durchführung von hybriden Sitzungen**

Finanzielle Auswirkung ja nein noch nicht zu übersehen

Beschlussvorschlag:

Der Kreisjugendrat beauftragt das Kreistagsbüro, einen Entwurf zur Änderung der Geschäftsordnung des Kreisjugendrates hinsichtlich der Regelung zur Durchführung von hybriden Sitzungen vorzubereiten und zur Beschlussfassung in der nächsten Sitzung des Kreisjugendrates am 21.12.2022 vorzulegen.

Arbeitsgruppe: // Bearbeiter/in: Sprecherteam	Datum: 17.10.2022
--	-------------------

Änderung der Geschäftsordnung des Kreisjugendrates Hier: Regelung zur Durchführung von hybriden Sitzungen

Anlass der Vorlage:

Das Sprecherteam stellt den Antrag, die Geschäftsordnung anzupassen, um die Durchführung von hybriden Sitzungen zu ermöglichen.

Sachverhaltsdarstellung:

Zuletzt wurde immer wieder festgestellt, dass die Bereitschaft zur Teilnahme an den Sitzungen des Kreisjugendrates sehr gering ist. Dies führte unter anderem auch zur Beschlussunfähigkeit. Aufgrund dessen hat sich das Sprecherteam mit den Mitgliedern – insbesondere mit den inaktiveren – über diese Situation und die Hintergründe ausgetauscht.

Grund für das Fernbleiben seien vor allem die regelmäßigen Prüfungssituationen in den Schulen und die An- bzw. Abreise zu den Sitzungen. Die Fahrten zu den Sitzungen seien besonders für die Jugendlichen, die lange unterwegs sind, problematisch.

Einerseits müssten sie jedes Mal vom Nachmittagsunterricht befreit werden und somit Unterrichtsstoff verpassen, was für viele Mitglieder nur schwer annehmbar ist. Andererseits liegen die Sitzungen so, dass Mitglieder aufgrund von der aktuellen ÖPNV-Situation erst nachts zuhause ankommen würden oder teilweise spät abends an dunklen Bushaltestellen lange Wartezeiten haben. Der späte/ lange Heimweg kann nicht nur für diese Mitglieder gefährlich sein, sondern ist auch generell problematisch, wenn am nächsten Tag früh Schule ist.

Hybride Sitzungen würden Mitgliedern eine Möglichkeit geben, in diesen Fällen trotzdem an Sitzungen teilnehmen und sich im Kreisjugendrat engagieren zu können.

Finanzielle Auswirkung:

Keine.